

Campina Mendukung Dongeng Anak Perayaan Hari Anak Nasional 2023



Keterangan: Bunda Inge (Komunitas Kumpul Dongeng) menyainkan dan mendongeng buku *The Story of Campina*. Foto: Internal.

Surabaya, Indonesia – Hari Anak Nasional (HAN) ke-39 merupakan momen spesial untuk mengingatkan bahwa anak-anak adalah penerus masa depan bangsa. Oleh karena itu, memberikan kesempatan bagi setiap anak untuk belajar, berkarya, dan mengekspresikan potensi merupakan tugas yang penting.

Campina mendukung perayaan **Hari Anak Nasional** yang diselenggarakan oleh penggiat literasi Komunitas Kumpul Dongeng, TATULI (Cerita Teman Tuli), dan TIBA (Tim Bisindo dan Aksesibilitas Surabaya) berkolaborasi untuk merayakan momen bersejarah secara inklusif ini.

Event yang mengusung tajuk “Aku Bisa, Berkarya Tanpa Tapi” ini menampilkan pelbagai acara seru, seperti lomba dongeng isyarat oleh beberapa anak perwakilan komunitas. Lomba dongeng isyarat ini memberikan kesempatan setara bagi setiap anak untuk menunjukkan bakat dan potensinya tanpa melihat kekurangan yang dimilikinya.

Dilaksanakan di *East Atrium Grand City Mall*, hari Minggu (23/7) dihadiri oleh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Surabaya, Ibu Mia Santi Dewi dan Wakil Konsulat Jendrak Australia Surabaya, Mr. Anthony. Menghadirkan penyanyi dan pendongeng cilik serta pembacaan cerita dongeng ‘*The Story of Campina*’.

Menariknya disini sesi dongeng *The Story of Campina* dibawakan oleh Kak Inge Ariani Safitri, selaku Pendiri Komunitas Kumpul Dongeng dengan diiringi oleh Penutur BISINDO (Bahasa Isyarat Indonesia) sehingga penonton bisa mengetahui certitanya.

The Story of Campina sendiri merupakan buku dongeng yang akan diterbitkan oleh PT Campina Ice Cream Industry, Tbk dalam rangka menyebarkan semangat memberikan yang terbaik untuk anak-anak kepada orang tua. Sekaligus menjadi media edukasi dan mendekatkan kebersamaan antara orang tua dan anak.

Turut memeriahkan juga maskot buku *The Story of Campina*, Happy Cow menjadi primadona dan tak jarang menjadi sasaran foto bersama bagi anak-anak yang hadir.



Foto: Maskot Campina Happy Cow menjadi sorotan dan ajakan foto bersama anak-anak.

“Acara tahun ini menjadi meriah dengan banyaknya dukungan dari berbagai pihak, sehingga anak-anak bisa tampil ceria sambil makan es krim bersama,” Febri Tri Handayani, ketua Kumpul Dongeng sekaligus ketua panitia menutup pembicaraan.

-Selesai-

Tentang PT Campina Ice Cream Industry Tbk (Campina)

Campina awalnya merupakan bisnis keluarga yang berawal dari sebuah garasi rumah di kota Surabaya, kini telah berkembang pesat menjadi salah satu produsen es krim lokal terbesar di Indonesia, bahkan telah mencatatkan diri di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Desember 2017.

Sejarah **Campina** di mulai pada 22 Juli 1972 di Surabaya, Jawa Timur, didirikan oleh Darmo Hadipranoto beserta istri menciptakan es krim yang bernama **Campina**.

Produsen es krim lokal ini terus berinovasi menjawab kepuasan dan keinginan para konsumen, menjaga komitmen untuk menjadi yang terbaik, diwujudkan dengan menjaga cita rasa kualitas varian produk favorit yang selalu disukai oleh seluruh lapisan masyarakat.

Seiring perjalanan waktu, **Campina** terbukti mampu untuk terus berkembang dan memberikan produk-produk terbaiknya ke seluruh keluarga di Indonesia. Produk-produk es krim yang diproduksi **Campina** yang melekat di hati keluarga Indonesia antara lain Hula-hula, Concerto, Happy Cow, Tropicana, Neapolitan, Go! Mango, dan masih banyak yang lainnya.

Informasi lebih lanjut, hubungi :

Sagita Melati

Corporate Secretary

PT Campina Ice Cream Industry Tbk

Telp : 031 – 8432247

Email : corsec@campina.co.id

Website : www.campina.co.id